

Compiègne : les plus beaux œufs décorés d'Europe au salon international le 5 mars 2016

A Compiègne, on ne passe pas le mois de mars sans montrer ses œufs. Depuis 28 ans, la cité impériale accueille le salon international des œufs décorés trois semaines avant Pâques. Vendredi, le vernissage a été l'occasion de la remise de trois prix. Celui de l'Agglomération de la région de Compiègne (ARC) décerné à Nadine Chantome pour ses découpes fines et précises. Sous ses mains, la coquille se transforme en dentelle. Le prix de l'Office de tourisme de Compiègne a été remis au Hongrois Csuhaj Tünde et à ses œufs peints et sculptés.

Et enfin, le coup de cœur revient à une nouvelle venue sur le salon, Dany Selves. La Toulousaine, passionnée par les poupées russes a été inscrite par sa fille. « J'ai voulu créer des scènes avec les œufs », explique-t-elle. Alors, elle a peint des personnages sur les coquilles d'œufs de poules ou de cailles, et les a disposés avec des clin d'oeils humoristiques. Ainsi, cette référence à la célèbre phrase de Jean Gabin dans Quai des brumes revisitée en « T'as de beaux œufs tu sais ».

L'an passé, le salon de Compiègne, inscrit au calendrier international qui comprend des rendez-vous comme Tours (Indre-et-Loire) ou Strasbourg (Bas-Rhin), avait accueilli 2 500 visiteurs. Ce samedi matin, le démarrage a été plus calme en raison de risques de chutes de neige. « On a eu beaucoup d'appels de personnes de région parisienne qui nous demandaient s'il neigeait ici », confie un organisateur. Ceux qui n'ont pas pu se déplacer ont jusqu'à ce dimanche soir pour découvrir les 39 exposants venus de toute l'Europe.

Nicolas Goinard